
         私立大学図書館協会西地区部会東海地区協議会 
平成 16(2004)年度第 1 回情報化委員会・相互協力委員会合同委員会議事録 

 
日 時：2004 年 5 月 13 日（木）13 時 ～16 時 
場 所：名古屋経済大学 
出席者： 21 名（情報化委員：10 名、相互協力委員：11 名） 
・情報化委員  三浦文博・水野玲子（愛知大学）、広瀬久美子（愛知学院大学）、 
        有田哲治（愛知工業大学）、山本祐子（朝日大学）、春日井正人 
       （中京大学）、古田明彦（中部大学）、川上雅子（豊橋創造大学）、 
        柿原明子（名古屋経済大学）、石井知好（南山大学） 
・相互協力委員 鈴木卓美（金城学院大学）、浜口庸介（愛知大学）、足立祐輔 

（愛知学院大学）、丹羽直美（愛知学泉大学）、岩田真美（南山大学）、 
柘植幸子（椙山女学園大学）、松永ひとみ（鈴鹿医療科学大学）、 
西本和雄（中京大学）、蓑島智子（中部大学）、時實育代（日本福祉大学）、 
水野仁子（名城大学） 

記 録：水野玲子（愛知大学） 
 
【協議事項】 
１）2004 年度合同委員会日程及び事業計画について 
 合同委員会事業計画案が提示され、下記のように委員会開催予定、活動計画が確認された。 
◆委員会開催予定 

第 1 回 2004 年 5 月 13 日（木） 名古屋経済大学 

データベース合同説明会 2004 年 7 月 21 日（水） 椙山女学園大学 

第 2 回 2004 年 7 月 29 日（木） 愛知大学 車道校舎 

第 3 回 2004 年 9 月 14 日（火） 朝日大学 

第 4 回 2004 年 10 月 14 日（木）     
愛知学院大学 

＜午後：見学会実施＞ 

第 5 回 2004 年 11 月 16 日(火)-17 日(水) 鈴鹿サーキット研修センター 

第 6 回 2005 年 2 月 25 日（金） 金城学院大学 

◆活動計画 

 1.合同委員会の開催年 6 回程度 

 2.見学会の実施 

3.システム・ネットワーク化アンケートの実施 

 4.図書館実務担当者研修会（情報交換会）の開催 

 5.情報化委員会、相互協力委員会の廃止及び新委員会設置の準備 

 6.その他 

 

２）2004 年度実務担当者研修会について 
 足立委員より、資料に基づいて説明があり協議の結果、次のように決定した。 

・日時：2004 年 11 月 16 日（火）～17 日（水） 鈴鹿サーキット研修センター 
・一日目は 13：00 スタートとし、2 日目は 9：00～15：30 の予定とする。 
・テーマ：「これからの大学図書館を考える」 
・講演（90 分）を一本と事例報告を 30 分×3 本を予定とする。 

 
また、ワーキンググループを中心として委員全員で協力して運営していくこととなった。 
メンバーは以下の通りとする。 



相互協力委員会 鈴木、足立、柘植、松永、西本、濱口 

情報化委員会  三浦、有田、広瀬 

なお、スケジュール等時間配分及び、サブテーマ、講演者など具体的な詰めはメーリング

リスト上で次の委員会までに行うこととなった。 
 
３）2004 年度見学会について 
 三浦委員長より、見学会についての説明があり、下記の日程で行う事となった。 
日程：2004 年 10 月 14 日（水）午前中に第 4 回委員会を行い、午後見学会とする。 
見学先：１）愛知学院大学図書館情報センター 
    ２）愛知淑徳大学図書館（星が丘図書館） 
    補）愛知大学車道図書館 
＊10：00 より委員会を開催し、13：30～15：00 愛知学院大学図書館情報センターを見学。

移動の後、16：00～17：00 愛知淑徳大学図書館の見学を予定することとなった。愛知大学

車道図書館は保留とする。 
 
４）システム・ネットワーク化アンケートについて 

システム・ネットワーク化アンケートについて、質問事項の見直しを行った。 
・ Q2PC 設置状況は台数のみの質問にする。 
・ Q2-10 に、アクセスポイントの設置について質問事項を追加する。 
・ Q4 は削除し、Q4-6 は Q5 に組入れることとする。 
・ Q5-2 の電子ジャーナル・データベース一覧で、前年度回答がなかったものは

一覧からはずし、新規追加項目を数点入れる。また、JDream の≪旧 Enjoy 
JOIS≫を削除する。 

・ Q5-4 のタイトル数の質問は削除し利用しているかどうかのみを質問する。 
・ Q8-4 システム名を削除する。 
・ Q9-4,10-4 は削除し、料金相殺に入っているかどうかの設問を追加する。 
・ Q9-5,9-6 と 10-5,10-6 は相互協力委員会で詰める。 
・ 画像のダウンロードを行っているか等の設問を追加する。 

 
今後の予定として、9 月 14 日の第 3 回委員会（朝日大学）で発送し、10 月初旬に回答締

め切りとする。次回 7 月 29 日には質問項目を確定し、それに向けての準備を行っていく事

となった。また、報告時間は情報化委員会・相互協力委員会含めトータルで 30 分とするこ

ととなった。 
その他、データベース項目等新たに追加したいものがあればメーリングリストで意見交換

することとなった。 
 

５）東海地区協議会ホームページについて 
石井委員よりホームページについて、更新状況と東海地区協議会ホームページアクセス数

をホームページ上に掲載していることの報告があった。また、メーリングリストについて、

現状況では添付容量に限りがあるため、それ以上のものを添付する場合は圧縮するよう説明

された。 
  
６）新委員会の規程について 
鈴木委員長より、新委員会規程について説明があった。今後協議した後、来年度の総会で審

議することとなった。 
以上 


